

—Quatre Frères Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, dont trois scholastiques et un convers sont venus de l'abbaye de Saint-Antoine, France, au monastère de N. D. de Lourdes. Le Rme Dom Benoit qui les a amenés jusqu'à Montréal est allé visiter de là les monastères de Nominingue et de l'Immaculée Conception qui sont sous sa dépendance. La santé de ce savant religieux qui a si bien mérité de notre pays est tout à fait rétablie. Il a amené plusieurs colons.

\* \* \*

—Le R. P. Vachon, O. M. I., fait des merveilles et amène beaucoup de colons des Etats-Unis dans la Saskatchewan.

\* \* \*

—Le R. P. Blais a dû envoyer directement plus de 90 colons, ce printemps. Combien d'autres viennent à leur suite !

\* \* \*

—Le R. P. Debauge, Assomptionniste de France, est attendu à Saint-Boniface.

\* \* \*

—Le R. P. Lecoq, O. M. I., est arrivé avec quelques colons et annonce qu'il en a déterminé plusieurs autres à venir, mais il leur faut attendre la vente de leurs terres, en France.

\* \* \*

—Les maisons des PP. Rédemptoristes, aux Antilles, dans le diocèse de Roseau, dont le T. R. P. Sckelphant vient d'être sacré évêque, dépendaient depuis quelques années de la Vice-Province du